

## Football/Coupe de la Caf

# Tous les quarts-de-finalistes connus

AFP

Johannesburg/Afrique du Sud

**TOUS** les clubs qualifiés pour les quarts de finale de la Coupe de la CAF sont désormais connus, à l'issue de la 6e et dernière journée qui s'est jouée, samedi et dimanche derniers. Elle a été marquée par la disqualification du club soudanais de Hilal, la Fédération du Soudan ayant été suspendue, vendredi, pour "ingérence" gouvernementale par la Fifa, alors qu'il était potentiellement quart-de-finaliste. Cette décision prive de facto l'équipe nationale du Soudan de rencontres internationales, ainsi que les clubs soudanais de toute compétition continentale, dont la Coupe de la CAF.

• Résultats de la 6e et dernière journée :

### GROUPE A

FUS Rabat - Rivers 2 - 1

Club Africain - KCCA 4 - 0

Classement : Pts J G N P Bp Bc

1. Africain 12 6 4 0 2 13 6

(Qualifié)

2. FUS 9 6 3 0 3 9 8

(Qualifié)



Photo : AFP

Champion en titre et premier de la poule D, le Tout-Puissant Mazembe affronte en 8es Recreativo Libolo (Angola).

3. KCCA 9 6 3 0 3 8 12

4. Rivers 6 5 2 0 3 5 8

### GROUPE B

Platinum - Swallows 2 - 2

CS Sfaxien - Mouloudia 4 - 0

Classement : Pts J G N P Bp Bc

1. Sfaxien 13 6 4 1 1 13 4

(Qualifié)

2. Mouloudia 11 6 3 2 1 7 7

(Qualifié)

3. Swallows 5 6 1 2 3 8 10

4. Platinum 3 6 0 3 3 6 13

### GROUPE C

Libolo - Smouha 0 - 0

Classement : Pts J G N P Bp Bc

1. Zesco 10 6 3 1 2 6 5

(Qualifié)

2. Libolo 7 6 2 1 3 4 5

(Qualifié)

3. Smouha 6 6 1 3 2 5 5

4. Hilal 10 6 3 1 2 6 6

(Disqualifié)

### GROUPE D

Mazembe - Horoya 2 - 1

SuperSport - Mounana 4 - 1

Classement : Pts J G N P Bp Bc

1. Mazembe 12 6 3 3 0 8 4

(Qualifié)

2. SuperSport 10 6 2 4 0 13 8

(Qualifié)

3. Horoya 9 6 2 3 1 6 5

4. Mounana 0 6 0 0 6 4 14

**Programme des quarts de finale (aller les 8-10 septembre, retour les 15-17 septembre) :**

Mouloudia Alger (ALG) - Club Africain (TUN)

SuperSport Utd (RSA) - Zesco Utd (ZAM)

FUS Rabat (MAR) - CS Sfaxien (TUN)

Recreativo Libolo (ANG) - TP Mazembe (COD, tenants du titres)

## Cyclisme/ Tour de France-2017/ Après la 9e étape

# Froome critique Aru puis s'excuse à son tour

AFP

Bergerac/France

**Chris Froome, maillot jaune du Tour de France, a critiqué implicitement, hier, son dauphin au classement, Fabio Aru, au lendemain de la tumultueuse étape de Chambéry, tout en s'excusant à son tour pour un geste sur l'Italien.**

**LE** Britannique s'est expliqué, hier, lors de la journée de repos dans le Périgord sur les deux incidents survenus, dimanche dernier,

dans la montée du Mont du Chat. D'abord, l'attaque d'Aru quand Froome a dû changer de vélo. Ensuite, un geste en forme de coup d'épaule à l'Italien quelques instants après son retour dans le groupe des favoris. "Il y a un peu une règle non écrite suivant laquelle lorsque le leader de la course a ce genre de problème, le groupe ne profite pas de la situation", a déclaré le maillot jaune sans citer nommément Aru. "Je leur suis vraiment reconnaissant d'avoir ralenti quelques instants pendant que je changeais de vélo. Je



Photo : AFP

Chris Froome, le leader du Team Sky, signant des autographes.

pense que Richie (Porte) a encore une fois merci à lui". Sur son geste, Froome a

déclaré avoir commis "une véritable erreur". "J'ai perdu un peu l'équilibre et j'ai dévié sur la droite, Aru est arrivé à ma droite et il a dû se dérober aussi. C'était une véritable erreur et je pense que Fabio Aru a été le premier à le reconnaître", a estimé le Britannique. "Je me suis excusé tout de suite sur la route dès que cela s'est produit. C'est fou d'imaginer que ce soit volontaire. Tout d'abord, j'en suis incapable et je n'allais pas risquer de mettre mon dérailleur dans la roue avant d'Aru", a insisté Froome.

Sur la suite du Tour, le leader de la Sky a estimé que l'abandon sur chute du Gallois Geraint Thomas représentait "un coup massif": "Geraint occupait la deuxième place au classement mais il est aussi un coureur clé pour moi dans la montagne." Chris Froome a déclaré aussi avoir contacté Richie Porte après sa chute: "Quand vous voyez un ami se blesser pareillement, cela vous rappelle ce qui est vraiment important. Toute l'équipe lui souhaite un rétablissement rapide."

## Omnisports/Jeux Olympiques 2024/Candidature de Paris

# Une centaine d'athlètes internationaux la soutiennent

AFP

Paris/France

**RAFAEL** Nadal, Dan Carter, Elaine Thompson ou encore Gustavo Kuerten: une centaine d'athlètes internationaux ont apporté, hier, leur soutien à la candidature de Paris à l'organisation des jeux Olympiques 2024, à la veille d'une présentation cruciale du dossier devant les membres du CIO. "Nous avons mis les athlètes au cœur de notre candidature et nous sommes fiers de

compter ces athlètes internationaux aux côtés de la candidature de Paris 2024", s'est félicité Tony Estanguet, co-président du comité de candidature, cité dans un communiqué. Ces sportifs sont "originaires des cinq continents", comme la double championne olympique en titre 100/200 m, la Jamaïcaine Elaine Thompson, le champion olympique 2016 de taekwondo (- 80 kg) Cheick Cissé, premier Ivoirien en or aux JO, la championne olympique du 3.000 m steeple et détentrice du record du monde de la distance, la Bahreïnie



Photo : A.D.R.

L'arc de Triomphe aux couleurs de Paris 2024.

Ruth Jebet, ou encore le Danois Mikkel Hansen, sacré au Brésil il y a un an en handball. Avec cette liste, la candidature française revendique

à l'international "105 médailles olympiques et paralympiques, dont 32 titres de champions olympiques et paralympiques", derrière Paris 2024. En plus de participants aux Jeux, le comité de candidature se targue aussi du soutien du champion du monde de football 1994, le Brésilien Rai, ou encore le double vainqueur de la Coupe du monde de rugby (2011 et 2015) avec les All Blacks, Dan Carter. Paris est en concurrence avec Los Angeles pour l'organisation de l'événement planétaire en 2024. Les deux postulants présen-

tent mardi matin à Lausanne leur dossier pendant 45 minutes (plus 30 minutes de questions-réponses) devant les 95 membres du CIO. Les membres de l'instance olympique doivent se prononcer mardi après-midi sur une proposition du Comité exécutif (le gouvernement du CIO) pour une double attribution des Jeux pour 2024 et 2028. L'élection de la ville hôte des JO-2024 est prévue le 13 septembre 2017 à Lima.